

## NOTA DE PRENSA N° 238 -2022-GORE-ICA/ORII

**GOBERNADOR Y FUNCIONARIOS DEL GORE SOSTIENE REUNIÓN CON DIRIGENTES DEL SUTEP PARA RESOLVER SU PLIEGO DE RECLAMOS.**

[#Educación](#) [#Gestión](#) | Atendiendo a cada uno de los pedidos de los dirigentes del Sutep y docentes de diferentes instituciones educativas, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos junto al equipo técnico conformado por funcionarios del Gobierno Regional, escucho cada uno de su pliego de reclamos.

Los pedidos de los dirigentes están relacionados en la falta de docentes en algunas instituciones educativas y pidieron mantenimiento para otros colegios. En ese sentido, el director de Educación, Mag. Carlos Medina resolvió cada una de las interrogantes. Además, la autoridad regional señaló que se viene trabajando para brindar presupuesto para el mantenimiento de diferentes colegios a nivel regional. Asimismo, dio a conocer que se ha gestionado ante el ejecutivo más dinero para pagar la deuda social a los docentes de nuestra región.

12 de mayo 2022

